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Вчера, 12 декабря, на традиционной пресс-конференции губернатор Донецкой области
констатировал, что проблема табакокурения является весьма актуальной для жителей
региона. Именно так можно расценивать результаты «прямой» линии с губернатором.     

  По информации пресс-службы Донецкой облгосадминистрации, во время «прямой»
линии Андрею Шишацкому поступило 16 обращений граждан. Среди прочих вопросов 2
обращения касались борьбы с курением. "Как не странно, люди очень интересуются
проблемой табакокурения. Я не думал, что на горячую линию поступит 2 таких звонка!",
- удивился руководитель области.
 
  В одном из обращений позвонивший высказал свою поддержку антитабачным
инициативам губернатора, в частности, введению запрета курения на спортивных
объектах Донецкой области. Другой «табачный» вопрос касался курения чиновников в
здании облгосадминистрации.

«Задали вопрос, почему курят в облгосадминистрации? И курят, как правило, на пороге -
при входе, в туалетах», - рассказал Андрей Шишацкий. Сам руководитель области
понимает, что многие сотрудники и посетители становятся пассивными курильщиками.
Поэтому, возможно, в ближайшее время курение в здании облгосадминистрации будет
окончательно запрещено.   
  Андрея Шишацкого можно по праву считать одним из главных высокопоставленных
борцов с курением в регионе.

«Я никогда не курил. И в принципе, скажу честно, курение - это удел недоразвитых
наций, недоразвитых государств, к сожалению, это показывает мировая статистика. Т.е.,
это такое, знаете, целенаправленное одурачивание. Я желаю, чтобы все дети,
подростки, женщины, в особенности, все-таки не курили, потому что, откровенно говоря,
это прямо вредит здоровью нации», - эмоционально прокомментировал Андрей
Шишацкий собственную инициативу о запрете курения на спортивных объектах в
Донецкой области.
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